



Comunicado N°: 27

Medidas para evitar el virus del Zika

La secretaria de Salud de Popayán, Iris Santiago Sánchez, dio a conocer una serie de medidas para prevenir la enfermedad



La Secretaría de Salud, bajo la dirección de Iris Santiago Sánchez, lidera una campaña de concientización en la población de Popayán para evitar la transmisión y proliferación del virus del Zika, debido a la posibilidad de un caso positivo en la ciudad.

"Tenemos un caso sospechoso de Zika en Popayán. Estamos haciendo el seguimiento pertinente desde la toma de muestras hasta aislamiento preventivo del ciudadano que presentó los síntomas del virus; las muestras fueron enviadas al laboratorio de salud pública de la Secretaría de Salud Departamental y esperamos el resultado para poder confirmarlo o descartarlo", indicó la funcionaria.





Comunicado N°: 27

Es importante aclarar que el Zika es una enfermedad causada por un virus que se transmite a través de la picadura del mosquito hembra *Aedes aegypti*, de una persona enferma hacia una persona sana; sin embargo los ciudadanos deben saber que tener contacto con una persona que porte el virus no causa contagio.

Finalmente, la funcionaria hizo un llamado a los payaneses a la autoprotección contra el virus; por el momento no se hace necesario una fumigación debido a que no hay un brote incontrolable, pero si es importante tener en cuenta las recomendaciones preventivas.

No olvide

La Secretaría de Salud Municipal en línea con las recomendaciones preventivas dadas por el Ministerio de Salud y Protección Social, recuerdan las siguietes acciones preventivas:

- Preferiblemente no embarazarse hasta el mes de julio, y las quienes se encuentren en estado de gestación realizar seguimiento de control prenatal.
- Evitar los depósitos de agua que puedan generar la reprodución de mosquitos, (estancamientos de agua en llantas viejas, materas en lugares cerrados, manejar adecuadamente los residuos sólidos y evitar acumular bolsas húmedas).
- Utilizar preferiblemente camisa de manga larga
- Aplicar repelente

Síntomas del virus Zika:

- Fiebre mayor de 37.5 grados centígrados
- Dolor de cabeza fuerte
- Dolor de los músculos

www.popayan.gov.co





Comunicado N°: 27

Si desea ampliar la información sobre el virus del Zika consulte la página del Ministerio de Salud y Protección Social:

https://www.minsalud.gov.co/salud/publica/PET/Paginas/virus-zika.aspx

'Vive el cambio', evita arrojar basuras en las calles de la ciudad

La cultura ciudadana es uno de los pilares fundamentales de la actual Administración Municipal. Únete a la campaña y no arrojes basuras el espacio público.



La cultura ciudadana es para la Administración de César Cristian Gómez Castro, uno de los pilares fundamentales de su propuesta de gobierno, orientada a la recuperación de los hábitos y costumbres, como la base de sana convivencia y el cuidado del entorno.





Comunicado N°: 27

Una de las campañas que hacen parte de este proceso es 'No arrojar basura al espacio público', a través de la cual se busca concienciar a propios y visitantes que la ciudad nos pertenece, y merece cuidado y respeto.

"Es una muy buena iniciativa para llegar a las personas, respecto a lo quieren de la ciudad y que se apropien de ella cuidándola y manteniéndola limpia como un deber de todos", comentó Laura Gutiérrez, estudiante universitaria de Popayán, al conocer el llamado que busca contribuir a la construcción de cultura ciudadana.

Asimismo, Nicolás Peláez, habitante de esta ciudad señaló que "debemos fortalecer nuestro sentido de pertenencia, que es nuestra ciudad y por ello queremos verla limpia".

Recomendaciones como evitar tirar envolturas al piso, papeles y desechos cuando caminamos o desde los vehículos en los que nos movilizamos a diario, hacen parte de la iniciativa que espera contar con el apoyo de toda la ciudadanía, bajo el acompañamiento de los hogares y las escuelas, como parte del 'Plan Maestro de Cultura Ciudadana' que se trabaja en Popayán desde la Secretaría de Cultura y Deporte y desde la Corporación Corfireyes.

"Este es un primer paso y desde la Administración Municipal se continuará en el fomento de comportamientos como el ceder el paso en las vías, dar prioridad a los niños, ancianos y mujeres embarazadas en diferentes espacios como el transporte público, cuidar el agua, y ser tolerantes y abiertos al diálogo para solucionar cualquier dificultad, con el propósito de aportar en la construcción de una cultura de paz y sana convivencia", precisó Cesar Cristian Gómez Castro, alcalde de la ciudad.

www.popayan.gov.co





Comunicado N°: 27

Avanza 'Plan Maestro de Cultura Ciudadana'

Miembros de instituciones y de varios colectivos sociales de Popayán aportan sus iniciativas y experiencias sobre el tema



Con éxito y una nutrida participación, se cumplió la segunda mesa de trabajo para la construcción del *'Plan Maestro de Cultura Ciudadana'* para Popayán, liderado por la Administración Municipal a través de la Secretaría de Cultura y Deporte.

La reunión de trabajo contó la representación de diversos sectores de la ciudad tales como Cámara de Comercio del Cauca, Movilidad Futura S.A., Vicerrectoría y Cultura de la Universidad del Cauca, Red Museos del Cauca, Corporación Mixta de Turismo del Cauca, Fundación Moringa, Corfireyes y Mirada en Bici.

Los participantes abordaron en conjunto temáticas como acciones culturales e espacios públicos, cultura ciudadana para la movilidad, apropiación del patrimonio histórico y memoria, y cultura de la participación, planeación y desarrollo, transversales en los diferentes programas y proyectos de la Alcaldía de Popayán, y que serán insumo para aunar esfuerzos en pro de la cultura ciudadana.





Comunicado N°: 27

"Estas personas se han reunido para contribuir con sus valiosos aportes al desarrollo del *Plan Maestro de Cultura Ciudadana*, con el ánimo de aportar colectivamente al fortalecimiento del Plan de Desarrollo, a las distintas iniciativas que se gestan al interior de la Secretaría del Deporte y la Cultura en temas de movilidad y a los diferentes convenios y proyectos que la Alcaldía de Popayán tiene previsto realizar", indicó Jhan Alejandro Sandoval, encargado de dicha dependencia.

El próximo lunes primero de febrero en horas de la tarde en la Secretaría del Deporte y la Cultura, se realizará el tercer encuentro del proceso, donde se continuará con el apoyo técnico para que este colectivo de trabajo defina y perfile un documento con las conclusiones y sugerencias, que serán la base para definir el Plan Maestro de Cultura Ciudadana para Popayán.

Administración apoya proceso de reciclaje y manejo ambiental

Comunidades lideran iniciativa en Popayán.



Popayán © Edificio C.A.M. Carrera 6 # 4-21, Código Postal: 190003, Conmutador 8333033 - 8244047, Celular: 317 365 63 16





Comunicado N°: 27

Con el propósito de fortalecer los procesos de reciclaje de basuras orgánicas y la educación ambiental de los habitantes de las comunas 2 y 7, y las veredas de Julumito y Los Tendidos de la ciudad de Popayán, líderes y presidentes de junta se reuniron con funcionarios de la Unidad Municipal de Asistencia Técnica Agropecuaria, Umata, con el fin de fortalecer alianzas y hacer del proyecto una realidad.

La iniciativa, liderada por las comunidades y apoyada por la institucionalidad, está orientada a consolidar un proceso de reciclaje que aporte a la conservación del medio ambiente. En una primera fase, el proyecto se desarrollará en la Comuna 7 y cuatro galerías de la ciudad, ubicadas en los barrios Bolívar, Bello Horizonte, La Esmeralda y Alfonso López.

"La Alcaldía de Popayán a traves de la Unidad Municipal de Asistencia Técnica Agropecuaria, Umata, se vinculará al proyecto con un proceso de formación y asistencia técnica para el fortalecimiento de la organización; y destinará recursos económicos para la compra de elementos como bolsas y botes de basura para la recolección de los residuos que a futuro y vinculado al proyecto de recuperación y fortalecimiento del Vivero Municipal, serán de insumo para producción de abonos orgánicos y semillas", precisó Eduard Quintero, jefe de la oficina de la Umata.

Alcaldía de Popayán Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones

www.popayan.gov.co